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Viene dato atto che sono presenti ai lavori odierni gli Assessori Lignola - Cilienîo -
Di Gregorio - De Michele - Capone.

ll Presidente Ferrante in via preliminare comunica che sono assenti giustificati il

Consigliere Marinaro e I'Assessore d'Agostino, come da rispettive note agli atti.

Quindi riferisce all'Assemblea che è pervenuta la comunicazione della costituzione
del Gruppo consiliare "Direzione ltalia", in sostituzione del precedente gruppo
"Conservatori e Riformisti" composto dai Consiglieri comunali: Florio Antonio - C"po
Gruppo; Mena Raffaella Capo gruppo supplente; Lapi Nicola.

Inoltre riferisce che è pervenuta la comunicazione dell'adesione al Gruppo
consiliare "Fratelli d'ltalia -AN" da parte del Consigliere comunale Emanuele Tomasicchio
con accettazione del Capo gruppo consiliare di FDI - AN Consigliere Raimondo Lima.

ll Presidente a questo punto invita iconsiglieri ad intervenire per la discussione
preliminare, come da allegata resocontazione dattiloscritta. Sono le oE 17,11.

Chiede ed ottiene la parola il Consigliere Procacci come da allegata
resocontazione dattiloscritta.

Sono entrati in aula iConsiglieri Papagni - Lapi - De Laurentis e Cirillo per cui i

presenti passano da22 a26.

Intervengono, inoltre, i Consiglieri Gormio - Lima come da resocontazione
dattiloscritta allegata.

Entra in aula il Consigliere Avanlario per cui i presenti sono 27.

Seguono gli interventi della Consigliera Merra, alla quale risponde il Presidente
Ferrante; nonché della Gonsigliera Barresi, come da resocontazione allegata.

Entra in aula il Consigliere Laurora Tommaso, per cui i presenti sono 28.

Gli interventi preliminari proseguono con i Consiglieri Papagni - Florio -
Avantario - Tomasicchio - Di Lernia e Corrado come da resocontazione dattiloscritta
allegata.

Si allontana il Presidente Ferrante e assume le funzioni la Vice Presidente Merra.

Interviene per replica I'Assessore Lignola come da allegata resocontazione
dattiloscritta.

Rientra il Presidente Ferrante, che riassume le funzioni; nonché entra in aula il

Consigliere Lops, per cui i presenti sono 29.



Infine, sempre per replica, interviene I'Aseessore Di Gregorio come da allegata
resocontazione dattiloscritta.

A questo punto terminati gli interventi preliminari il Presidente procede nei lavori
con la enunciazione dell'argomento iscritto al primo punto dell'ordine del giorno.

AP/ad
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INTERVENTI PRELIMINARI

FIERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consiglieri, devo fare l'appello. Se potete prendere posto corresemente. Perché poi se non vi
rìtrovo aì vostri posti io posso dare I'assenza e invece voi siete presenli. Al1ora...

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUELE
FERRANTE FABR]ZIO
LALTRORA TO},IN,L{SO

AVA}JTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GLACOMO
DE LAURENTIS DOMENICO
VENTI-R{ N]COLA.
NEN.\AMAR]NA
AMORUSO LEO
BARRESI ANNA A,{ARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANTESCA
TOLOI\,{EO TIZI,{\-A
LO\,TCCHIO PIETRO
LOCONTE GIOVANÀ-I
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRA\CESCO
BRIGUGLIO DOMEN-ICO
CIRILLO LUIGI
LOPS N,IICHELE

DI LERNIA LUISA
MERM RAFFAELLA
LAPI NICOT"A.

CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASQLALE
LIMA R{IMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQLTEPALI\{] NL{RIA GR{ZIA
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22 presenti. Quindi la seduta può avere inizio. Sono le ore 17:08.

FTRR.ANTE FABRIZIO - Presidente
Devo farvi delle comunicazioni. Allora, l'Assessore Marinaro... no, il Consigliere }larinaro ha
comunicato la sua assenza. Lo stesso ha fatto I'Assessore D'Agostino, a mezzo pec. Poi diamo
atto... poi in Consiglio Comurrale diamo atto della formazione di un nuovo gruppo consiliare
denominato "Direzione ltalia", composto dai Consiglieri Florio, che è il capogruppo, poi Merra
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vice capogruppo e Lapi. Quindi, chiedo scusa... quindi il gruppo consiliare precedentemenre
costituito, cioè quello COR, non avendo più Consiglieri al ptoprio interno, diamo atto che è

estinto.

INTERVNNTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consiglieri, per piacere, potete prendere posto? Cioè, non stiamo al mercato! Cioè, un minimo di
rispetto per l'aula consiliare. Prendete posto ed un po' di silenzio per piacere. Poi c'è la
formalizzazione dell'adesione al gruppo consiliare, già costituito, FratelÌj d'Italia, del Consigliere
Tomasicchio, con I'accettazione del Capogruppo Lima. Quindi adesso iÌ gruppo Fratelli d'Italia è
costituito da due Consiglieri in Consiglio Comunale e owiamente per le commissioni capigruppo,
affari istituzionali, verranno sempre contaú ir rappresentanza dr due ConsigLieri, anziché uno. Le
comunicazioni sono finite- Aliora, se non ci sono richieste di intervento possiamo passare

all'ordine del giorno. Allora... ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 48 che è Procacci.
Allora, cinque minuti a testa. Se sforate owiamente io sono costretto a sopprimere gli interventi
in coda e a posticipadi al successivo Consiglio Comr:nale, come è già capitato diverse volte, come
sicuramente farò oggi. Prego Consigliere Procacci, 48-

PROCACCI CATALDO - Corsigliere Comunale
Presidente, Assessori, colleghi Consiglieri, cittadini, il mio intervento non può che cominciare
dall'ultrmo Consiglio Comunale. Sembrerebbe che il governo abbia voluto mettere una pezza su

quella che è il pitr di voi e anche il Sindaco, inciampo dell'amministrazione del primo febbraio, in
quanto ha prorogato i termini per il recepimento del Decreto Legge sulla rottamazione delle
cartelle. C'è tempo fino al 3l marzo. Mi augwo che il prowedimento venga riportato in
Consiglio, così com'era, corredato dal parere dei Reúsori dei Conti e non l'ultimo giorno. Inoltre,
siamo praticamente a fine mese e della proroga del 28 febbraio al 28 febbraio, per la richiesta
delle agevolazioni TARI, da voi annunciata, neanche I'ombra, Per non parlare delle modifiche a

regolamento TARL Ditelo chiaramente se non volete apportarle. Almeno per rispetto, se non dei
Consiglieri di maggioranza e di minoranza che si sono impegnati in Commissione consiLiare a

questo punto inutilmente, almeno delle associazioni di categoria che hanno formr ato proposte e
delle aziende e dei cittadini che aspettano rispetto in merito. Volevo anche ricordarvi, lo dico a

lei Assessore, visto che il Sindaco non c'è, che in Consiglio va portaro i1 piano di
razionalizzazione delle Aziende Partecipate, di cui non abbiamo avuro mai notizia. !-olevo
ricordan'i che non è una vostra facoltà, è un obbligo portarlo in Consiglio Comunale. Siccome
sentiamo notizie di presrnte dismissioni di servizi, come la gestione dei parcheggi, il servizio
Darsena da pane di AMET, chiediamo che il prorwedimento del piano di razionalizzazione venga
portato in ConsigLio Comunale e vi diffidiamo da prendere qualsiasi decisione prima che si venga
in ConsigJio Comunale. A proposito di aziende, vi chiediamo anche a che punto è il Piano
Industriale, che era stato commissionato - per AMET sempre - ad un'azienda esterna, credo con
una scadenza ormai decorsa, 23 dicembre. È pronto? Suppongo che questo piano non sia secretato
e che quindi debba essere portato in Consiglio Comunale. Non vi sembra il caso di dare
un'accelerata? E non vi sembra, fia l'altro, di doverci dare anche una relazione circa l'attività
svolga da circa un anno dall'amministratore delegato Danisi? Non c'è nessuna traccia del suo

lavoro. Abbiamo denunciato tempo fa una gestione, piuttosto allegra, dei crediti in AMET.
Volevamo sapere se c'erano stati dei risvolti riguardo a questa nostra denuncia o a che punto
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siamo riguardo alla gestione dei crediti in AMET. In realtà, vorremmo anche sapere a che punto è
la ricapitalizzazione di AMIU, se è del tutto chiusa. In che condizione è I'Azienda atrualmente.
Anche perché senliamo notizia che addirittura gli stipendi non vengono pagati più regolarmente
ai dipendenti. Lrn'altra questione. Abbiamo appreso di un recente incontro con rete ferroviaria
italiana sulla quesLione della soppressione del passaggio a livello di ria De Robertis. È vero o non
è vero che c'è un'intesa di massima sulla modifica del progetto che fu portato in Consiglio
Comunale circa la reafuzazione di un sottopasso che ha uno sbocco nell'area "LA pieua". Vorrei
ricordarvi Assessori che il progetto su cui finora si era lavorato era stato ponato in Consiglio
Comunale e che quindi qualsiasi altro progetto deve essere potato in Consiglio Comulale, Oltre
al fatto che credo sia necessaria una consultazione di chi vive e ci lavora in quel quartiere. Vi
esorliamo a non prendere nessuna decisione prima di fare questi due passaggi. Altra questione.
Ormai sono passati mesi dalla vittoria del no al Referendum istituzionale. Le Province, almeno
per il momento, restano al loro posto. Trani nel frattempo però ha perso quel poco che aveva di
raPpresentanza della Provincia BAT sul suo territorio. Le altre città continuano invece ad avere
gli uffici che avevano e anzi li stanno potenziando, contiruando a pagare onerosi fitti passivi che
poi il motivo per cui gli uffici a Trani sono stati dismessi. Il Sindaco intende stare zirto? Non
pensa di far sentire la voce? Perché aluimenti a questo punto tanto vale uscirsene daìla provincia
perché a1 momento di Trani co-capoluogo è rimasta solo la Fini BAT. Questione sicurezza: negli
ultimi giomi abbiamo letto di un esclalation di furti nella zona di secondo Capirro. I cittadini
sono esasperati. Ci sono un paio di prol-vedimenti che potrebbero mitigale la cosa, come, ad
esempio, I'illuminazione d'asfaLto delìa 74ma strada ad denominarsi, perché quella è una via di
fuga, oltre ad altro che si potrebbe fare. Le chiediamo, chiediamo Assessore di riferire al Sindaco
di convocare una cofferenza dei servizi per risolvere un problema che riguarda famiglie che
riguardano le tasse come tutti quanti gli altri a Trani. Per quanto riguarda il tema, ho filito, della
sicurezza è un tema che investe tutta la città. Lo ripetiamo da tempo. Sono soddisfatti del fatto
che il Sindaco abbia firmato un decreto, negli ultimi giorni ha incontrato il Prefetto, meglio tardi
che mai o!-viamente. Sono meno (inc.) del fatto che aveva, Assessore De Michele lo dico a lei
perché si ricorda che il Sindaco aveva detto che non aveva compreso che doveva lui convocare un
Consiglio Comunale sulla sicurezza e disse a lei di prowedere. Ha perso un'occasione di unire
questo Consiglio Comunale su un tema che sicuramente è al cuore di tutti. Ad ogni modo, noi
diamo ìa nostra collaborazione e disponibilta a collaborare ad un tavolo sulla legalita e

amunciamo ufficialmente la panecipazione di "Trani a Capo" alla marcia per la legalità del 4
marzo. Grazie.

I'FERRANTE FA-BRIZIO - Presid.ente

Ha chiesto di intervenire il Consigliere De Toma. 43, prego.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Saluti gÌi Assessori, il Sindaco non c'è e i colleghi Consiglieri. Iniziamo dalla
sicurezza, ma giusto come un appunro, le Forze politiche del Centro Destra harno richiesto
ufficialmente un Consiglio Comunale. Speriamo che al piu presto venga convocaro e quindi
Poúemo parlan'i di questo grosso problema che riguarda tutta la città di Trani. Nella fattispecie,
ricordava il Consigliere Procacci, anche la zona Capirro è soggetta ultimamente... oggetto
ultirnamente di alcuni atti di rapina. Evidentemente in quella strada, effettivamente Consigliere,
è un grande problema [a 74ma strada denominarsi. Purrroppo in passato non ce ne siamo occupatj
anche noi. Ci sono problemi grossi anche in AMET purrroppo, che ostacolano, purtroppo, ìa
illuminazione di quella strada. Assessore Ciliento, gara per I'assistenza specialistica nelle scuole, ci
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dice a che punto è? Ci risulta che sia stata bloccata per ora. C'è stata una proroga. Sembra che ci
sia stato un unico soggetto che abbia partecipato. Un soggetto che lavoro nel Comune di Bari,
mentre altri non si sono affacciati a questa gara. Volevo sapere il perché al momento sia stata

bloccata Ia gara e quindi I'iter che portava poi all'aqgiudicazione. Lavori di risanamento delia
costa. Assessole Capone, anche su questo ci risulta che ìa gara sia stata bloccata. È una gara per
l'aggiudicazione dei lar-ori molto importante, Anche perché, se non etro, su un paio di punri,
riguardava la messa in sicurezza del muro di contenimento della villa comunale. E poi altri erano
i punri, diciamo, focali della gara, dell'aggiudicazione di quesd lavori. Quindi volevamo sapere a

che punto è e perché sia stata bloccata. Notizie di stampa. Cioè r-oler-arno sapere se non era,..
diciamo, quali sono i motivi. Ce lo dica leil È inutile che stiamo qui a riportare norizie di stampa.

Questo ci interessa poi effettivamente anche per parlare anche della costa in generale. Al di là del
degrado in cui, diciamo, è attualmente Ia costa. Vabbè, siamo neL periodo inr-ernalel Però
volevamo ricordare che, diciamo, l'esrate non è poi così lontana. Siamo a febbraio, alzi, fine
febbraio, quasi fine febbraio. Febbraio, sappiamo rurti che è di pochi giorni. Vogliamo sapere.

Alzi, vorremmo suggerirvi di adoperarvi da adesso per quanto riguarda la pulizia della costa, che
poi verrà fruita dai tunsti che ci augr.rriamo venanno a Trani, e anche tutta l'organizzazione che
riguarda, sempre in senso turistico, il porto, così non ci troviamo, come I'anno scorso, alle tre
(inc.) che si aprivano e si chiudevzno a secondo delle giornate, a secondo della volontà di
qualcuno, della richiesta di qualcuno- E anche per tutta poi I'organizzazione dell'estate tranese
che poi, da cittadini ci auguriamo ancor prima che da politici, possa essere un'orrima estare

tranese perché poi alla fine sappiamo tutti che una delle risorse più importanti della nostra citta è

il turismo, che abbiamo finito in passato "I1 petrolio" che abbiamo a Trani e che purtroppo
ultirnamente non si riesce ad estrarre. Sull'emergenza discarica, che è una delle piu grosse

vergogne politiche che la città di Trani sta vivendo, perché purtroppo, come anche dichiarato alla
stampa, nonostante abbiamo un governo cittadino, chiaramente dello stesso coloro politico,
Centro Sinistra, della Regione Puglia, nonostante abbiamo un Assessore, un Consigliere
regionale, nonostante questo Coruigliere regionale, sempre la stessa area politica, s1a stato
nominato Assessore all'Ambiente, purtroppo stiamo assistendo ad un ping pong tra il Comune e

Regione. lvlagari I'Assessore Di Gregorio potrà darci chiarimend. Certo che è una cosa veramente
che a noi dispiace, sempre ancor prima da cittadini che da politici, assistere a questo stallo su una
problematica che noi ci auguravamo fosse risolta nel pitr breve tempo possibile. Fermo restando e

lo ribadisco, le responsabilità private, personali di chi ha portato poi al problema della discarica.

Quello è chiaro. Siamo noi stessi a richiedere la r-erità su questa storia perché siamo tutti
cittadini, ancor piìr, anzi, genitori.
E quindi, e quindi, legato al problema della discarica, dopo tutto il discorso dei rifiuti, anche su

quello siamo fermi. Sulla raccolta differenziata nonostante i proclami del Sindaco di ottobre 2015,
che in sei mesi sarebbe partita la raccoìta differenziata, nonostante i 250 mila euro arrivati dalla
Regione per la raccolta differenziata ad aprile 2016, soldi che, a deua di AMIU non si sa, a loro
non sono mai arrivati- E anche atteso alla situazione igienico della città che veramente,
diciamo... diciamo, veramente criticabile sotto tutti i punti di vista. Abbiamo, sempre notizie di
stampa, saputo di topi che passeggiavano sui tavolini del bar in Piazza delLa Repubblica, vogliamo
sapere che cosa si sta facendo alla luce del fatto che noi a Trani paghiamo una delle TARI più alte
nella BAT, se non quella pirì alta. Notizie, e chiudo Presidente, sulìa... a che punto è la
ricapitalizzazione dell'AMIU. E veramente chiudo, sapere anche noi chiarimenti suì sottopasso

ferroviario di via De Robenis, alla luce del fatto che i soldi sono stati spesi e quindi non vogliamo
sentire parlare di noi progetto che riguardano soltanto il sottopasso pedonale quando si è in
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sospeso parecchi soldi per la progettazione di tutto quello che era propedeutico del sotfopasso

veicolare di via De Robenis. Grazie.

FFERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di inten'enire il Consigliere con il nr 26. Cormio, prego.

CORMIO PATRIZIA - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Io voler,rc rivolgermi, pru che a questa aula consiliare, a tutti i genitori i cui
figli stanno usufruendo de1 servizio di refezione scolastica. Tutt'oggi, quasi sei mesi dall'inizio del
sen-izio, più della metà delle famiglie, non ha ottemperato al saldo dei pasti consumati dei propri
figli. Non vorrei tediarvi con i numeri, ma vi assicuro che sono poco confortanti. Tutti g1i alìbi
sono terminati. Ci sono stati v'ari solleciti perpetrati presso le segreterie dei circoli scolastici, ma a
quanto pare non hanno sortito alcun effetto. Volevo altresì ricordare, che ìl servizio di refezione
scolastica, non rientra tra le spese obbligatorie e necessarie che un'amministrazione deve
sostenere. Lo scorso anno, nonostante il blocco da pane della Corte dei Conti, si è comunque
prow'eduto a far partire tale servizio, assumendosene la totale responsabilità il Sindaco .dmedeo
Bottaro. Non bisogna solo essere bravi a criticare I'amministrazione di tumo stando dietro una
tastiera. Affinché essa funzioni è necessario che noi tutti i cittadini ottemperiamo ai nostri
doveri. Quindi care mamme e cari papà, visto che i vostri figliuoli dal l0 ottobre mangiano a

scuola siete pregati di recar carli in un centro con!-enzionato, quale una tabaccheria, ed
effettuare iL saldo da voi doruto, indicato il codrce PAN assegnatovi e per coloro i quali non
abbiano presentato un modello ESEE, verrà applicato il costo dell'intero pasto. Tengo inoltre a

comunicare, che per quanto riguarda il 2016, l'utente potrà utilizzare la ricewta rilasciate all'atto
del pagamento, affinché possa allegarla alla dichiarazione dei redditi. Colgo l'occasione per
sottolineare, che quest'amministrazione, ritrene il servizio di refezione una priorità, tanto che ha
acconsentito che si iniziasse sin dai primissimi giorni di scuola. Ed inoltre, è in corso di
valutazione, la gara triennale che consentira ìa certezza deÌla continuità del servizio per i
prossimi anni sia per f infanzia che per la primaria. Grazie.

FFERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di inten'enire il Consigliere con il nr 44. Lima, prego.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Presidente, Consiglieri, è brutto ripeterlo ancora una v-olta, ma anche oggi iI Sindaco è assente e

anche diversi Assessori sono assenti. Invito per la terza, quarta !-olta consecutiva i colleghi di
maggiorarza a sollecitare la buona educazione ed il rispetto di questa assise da parte degli
Assessori, dell'amministrazione Bottaro. Perché vedo che speso sono assenti. Il problema
sicwezza. Abbiamo presentato una mozione, lo ricordava anche il collega di Forza ltalia.
Abbiamo presentato una mozione. Siamo stanchi di contare e di piangere morti ammazzati. Con
tutto il rispetto non seryono tanto Ie marce quanto delle risposte forti e concrete da parte
dell'amministrazione. Noi ci sforziamo, ci siamo sforzati di dare delle proposre, appunro, che
possano essere fattivamente attuabile da quest'amministrazione. Prendiamo atto dell'incontro con
la Prefettura, però ci auspichiamo che quanto prima vengono coinvolte tutte le associazioni
d'Arma, tutti coloro che vogliono effettivamente presidiare il territorio, visto che comunque
sappiamo, siamo a conoscenza delle poche unità a disposizione della polizia Municipale. Ci
auguriamo che questa città torna ad essere più serena, perché i cittadini lo meritano. Soprattutto
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in periferia. Quella periferia che spesso frequentiamo, molti, diciamo, frequentano solamenre in
campagna elettorale.
Sospensione della procedura di gara per la riquahficazione costiera. Leggevo nella determina, a
firma dell'ing. Di Donna, leggo... si parla di carenze documentali incongruenze. Io vorrei sapere:

1) quali sono le carenze documentali a cui fa riferimento I'ing. Di Donna, nisto che questa è

un'amministrazione che si vanta di andare a prendere i finanziamenti. Questa gara viene sospesa.

Vorrei capire dell'ing- Di Donna o da chi per lui, insomma, quaìi siano queste carenze
dccumentali e soprattutto a chi sono ascrivibili le loro responsabilità, visto che
quest'amministrazione è un'amministrazione che punta sempre il dito contro il passato, quello
che è stato, diciamo, corne si fa tanta pubblicità. Si dice che va... ripartiamo dal mare. Provano a
ripartire dal mare ma evidentemente, diciamo, qualcosa non va. Siccome questi sono atti pubblici
e vorrei capire queste cose firmate, diciamo, dal dirigente cosa significano, chiedo cortesemente
una rrsposta.

So che non rispondete quasi mai, però vorrei avere una risposta. La vorrebbero avere i cittadini.
AMET: recentemente abbiamo fatto un accesso agli atti come Fratelli d'Italia in AMET. Siamo già
usciti con una nota stampa. Vorremrno sapere.., facendo I'accesso agli atti abbiamo visto che, per
quanto concerne il Piano Industriale, il Sindaco, in una nota addirittura datata 31 marzo 2016,
nota protocollo 13.010, chiede alla emst youngla dismissione del servizio parcheggi, dismissione
della Darsena, dismissione del traspono pubblico (inc.), Cioè noi siamo il socio unico da marzo
2016, oggi siamo a febbraio 2017, se è iL caso di portare all'attenzione del Consiglio Comunale
questi argomenti che penso siano di importanza rilevante per il Consiglio Comunale. lnvito il
Sindaco, chi per lui... Sindaco, non so, se mi sta ascoltando da qualche pane è pregato di darci
una riposta. Non è un dittatore, siamo in democrazia ancora e quindi pretendo da amministratore
pubblico di sapere quali sono le sorti della nostra Municipalizzata. Così come per quanro
concerne AMIU. Vorremmo sapere se è vero effettivamente che i dipendenti non vengono pagati
da tempo, così come,.. dicevano anche i colleghi, qua paghiamo un sacco di TARI però poi alla
fine ci troviamo i topì in piazza della Repubblica. Il Sindaco ricordo che è responsabile della
salute pubblica dei cittadini. Quindi se ci sono topi che vanno in giro nel pieno centro della città,
la responsabilità è del Sindaco Bonaro in primis e poi dell'ANlIU. Termino e penso che sia questa
I'assise giusto per domandarlo, visto che comunque avete un rapporto privilegiato con il
Presidente della Regione Puglia Michele Emiliano e, siccome i giornali parlano di una sua scalata

a Roma e siccome presumo, diciamo, che abbiate un rapporto privilegiato con questo signor
sceriffo Michele Emiliano, chiedere che si occupi quanto piir possibiìe della Regione Puglia,
perché non possiamo piìr assistere a questo modo di fare politica, che ci si candita per frre i
sindaci per poi fare la scalata in Regione e cosi via per fare il Presidente della Regione e andare a
fare il Presidente del Partito Democratico. Con tutto il rispetto, i cittadini, non sanno che farsene
del congresso del PD. Grazie.

FFERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 39 Merra. Prego.

MERRA RAFFAELI-A. - Consigliere Comunale
Io vorrei sapere chi fa le veci del Sindaco per avere le risposte.

FI'ERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 39. Merra, prego.
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MERRA RAFFAELLq. - Consigliere
Io vorrei sapere oggi chi fa le veci del Sindaco per avere delle risposte. Se qualcuno mi può
rispondere! Presidente?

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Era stato... ora è una cosa bmtta a dirsi, nel senso che era stato delegato lîssessore Di Lernia...
Consigliere De Toma, per piacere...
Siccome non c'è l'Assessore Di Lemia, per legge, è il pih anziano di etìr. Ora, rni scoccia a

chiedere chi è il più anziano e Consigliere, quindi non saprei che dirle.

INTERVf,NTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, la questione è Capone che non risponde. È tui it pitr anziano e quindi fa lui le veci del
Sindaco. Prego.

MERRA RAFFAXLLA - Consigliere Conrunale
Allora, Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri, nell'ultimo Consiglio Comunale evidenziai la
gran confirsione degli uffici cornunali, soprattutto dell'Ufficio del Personale, completamente allo
sbaraglio. Con grande difficoltà di chi oggi, con úibolazione, cerca in tutti modi di poter
adempiere alle incombenze dell'ufficio stesso, riguardanti tutti i dipendenti che speranzosi,
aspettano di ricevere i salari accessori, cioè straordinari, i premi di produttività, retribuzioni e

quant'altro. Cosa che purúoppo abbiamo evidenziato che, a differenza, avete farto, diciamo, una
piccola, pecca. Perché con la determina nr 364 del 19 dicembre, è stato elargito un salario, quindi
una buona uscita possiamo dire, aì precedente Segretario Generale. Qui evidenzia quanto segue.

Vorrei un attimo leggervi alcune righe di questa determira.

INTERVENTO
(rttori microfono)

MERRA RAFFAELLA - Consigliere Comunale
E una buona uscita. Allora, qui dice: "Visto Ia scheda allegata al presente affo': In questa

determina, putroppo, diciamo, questa scheda è carente, non c'è. Poi c'è un'altra cosa evidenziata
e che è molto importante. "Vista la ualutazíone espressa in data 20.10.2016, dal Sindaco
competente, a+,v. Amedeo Bottaro, sullbttíuita presentata dal Segretario Generale avy. María
Angela Ettorre, relatívamente al periodo del 19 giugno 2015 al 24 agosto 20Í5, dalla quale si
euince una ualutazione complessiua di 94 punti su IM".lo ní chiedo: in questi pochi mesi, come
abbia fatto il Sindaco a dare una va.lutazione così alta? Una, diciamo, un premio cosi alto e quali
sono stati gli obiettivi che I'amministrazione stessa ha raggiunto? Ancora. Si è liquidata la somma
di circa 8 mila euro. Quindi è proprio il caso di dire che, oltre al regalo elargito aÌ vecchio,
diciamo, al precedente Segretario Generale, poi insomma, voi fate le cose e gli interessi di casa

vostra. Andiamo avanti. Forse la cosa che non è chiara a quest'amministrazione è che chi porta
avanti la macchina amminisftativa, oltre ai dirigenti sono gli impiegati, gli impiegati che
purtroppo in questo periodo sono bistrattati da quest'amministrazione. Ancora. Perché i
precedenti impiegati dell'Ufficio Personale non hanno dato le dolute consegne a chi è arrivato
dopo? Perché non hanno consegnato le password. Questo è un mistero. Per non parlare
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dell'ufficio di ragioneria. Qui bisognerebbe estendere, non un velo pietoso, ma di piu. Mi risulta
che giacciono decine e decine di atti di liquidazione senza che questi vengano evase. Non è un
peccato che questi piccoli artigiani, piccole imprese, come le vogliamo chiamare, debbano subire
le conseguenze dell'inerzia dell'ufficio stesso? Sono fallite le ditte del settore lapideo, sono fallite
le ditte del settore calzaturificio, che erano la linfa vitale dell'economia ualese. E cosa vogliamo
fare ora? Vogliamo far fallire anche questi piccoli artigiani? Che riescono, nel loro piccolo, a dire
quel minimo di occupazione ad una città completamente allo sbando. Io vi inviterei domani
mattina di farvi un giro nelle sala giochi, vicino ai bar, ci sono ragazzi di 19 anni buttati lì a bere
Ia birra, quando un'amministrazione pubblica dowebbe occuparsi in primis di questi ragazzi.
Ancora. L'Assessore Di Lemia non c'è, però vorrei complimentarmi con lui. Vorrei
complimentarmi con lui riguardante I'iniziativa dell'ono sociale a Villa Guastamacchia ma devc
fargli un appunto, Anche se, ripeto, una belìa iniziativa, tale orto non potrebbe essere fatto in
prossimità di una strada, in quanto il prodotto ricavato dowebbe essere bumato. Perché? perché
quesri sicuramente sono prodotú contaminati da metalli pesanti, quindi non commestibili. Llltima
domanda, sempre all'Assessore che è assente e spero che qualculo, insomma, gliele faccia
recapitare le mie domande e un giorno vorrà darmi una risposta. Qual è la situazione della casa di
riposo della Vittorio Emanuele? Come diceva a marzo del 2015, il Consigliere Tommaso laurora,
in un comulicato stampa, serviva chiarezza. Il Consigliere ha ragione: serve chiarezza.
L'Assessore, sempre riÌasciando un'intervista a gennaio 2016, cioè 13 mesi fa, dicera che stava

iniziando un nuovo ciclo. Io ora rni chiedo di che ciclo stiamo parlando!

INTXRVENTO
(fuori microfono)

MERRA RAI'FAELLA - Consigliere ComunÀle

Eh, può darsi. No, io avevo pensato ad un altro ciclo. Comune vabbè. Ad aprile 2016 invece
dichiarò che la Casa di Riposo sarebbe diventato un Centro Diurno. Tutti quanri siamo stati
felicissimi per questa iniziativa dell'Assessora, dell'Assessore, scusatemi, ma purlroppo,
purtroppo... scusi, ho finito, ho finito. Purtroppo anche, nonostante che I'Assessore aveva
dichiarato in questo Centro Diurno nel 20i6, siamo a febbraio 2017, non c'è nessun Cenrro
Diurno. Io spero che ncn facciate, come fate sempre alle nostre hterrogazioni, che vengono o

cestinate oppure non Le leggete proprio. Perché i1 gruppo consiliare vi presenta di continue
interrogazioni che voi non date risposta. Qgesto è illegittimo Presidente-
FFERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Allora, ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 27, Barresi. Vi chiedo
di stare nei tempi sennò non riesco a far parlare tutti e devo purÍoppo non far parlare chi si
pfenota.

BARRESI ANNA MARIA - Consigljsls Qenìrrnele
Presidente, Assessori, Consiglieri, volevo cogliere I'occasione oggi, come ho detto in riunione
anche di maggioranza, per spronare quest'amministrazicne e portare al-anti la realizzazione per
organizzare i concorsi almeno per i due geomeui che si pouebbero assumere nell'Area Tecnica.
Vista la carenza quindi del personale si potrebbe... perché è già staro I'iter per la mobilità
espletato quindi si potrebbe pass:ue a concorso e quindi decidere, insomma, di formare questa
graduatoria che ci rimarrebbe assumere i due geometri. Io lo so che avete già detto che è una cosa

difficile da organizzare, non siamo in grado, non è pcssibile, però è già passato il tempo.
Vorremmo qualcosa di immediato. Il tempo. . . se volete vi ordino un caffè al bar. .. Posso? Crazie.
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Allora, il tempo so benissimo si vorrebbe immediatanente a concretizzarsi tutto questo, ma se si

iniziava già a febbraio dell'anno scorso, è passato un anno, quindi si poteva... eravamo già,
insomrna, in fase di arrivo quindi a raggiungere questo risr tato- Sicuramente ci troveremmo due
impiegati in piir. \roi mi dite "No, non si può fare, non siamo in grado" però.-. allora, su questo io
ho i miei dubbi, in quanto, anche in un'altra occasione rni è capitato... ad esempio, nella terza
commissione nella cui faccio parte, ìa Commissione finanziaria, I'Assessore Lignoìa dichiara che
gli uffici di ragioneria non sono riuscrti ad oggi a srilare r.rn report sui conteggi complessivi della
TARI, quindi gli uffici in questione hanno bisogno di un tempo ulteriore per i conteggi richiesti.

Questo era in base al nostto :ùgomento sull'esternalizzazione. Allora, quindi che stiamo in una
situazione così tragica e tutto era fermo e quindi dovevamo per forza attivarci con
I'esternalizzazione. Però questo parere che ha dato all'Assessore per me è un po' fuorviante,
perché questo è stato detto dallîssessore il 10 febbraio, mentre già dal 20 dicembre giacevano
nel cassetto, erano stati messi a ruolo quindi la TARI, i tributi TARI, I'IMU, c'è stato anche il
rimborso dell'ICI, cioè I'ICI, TARI, quindi anche dei tributi minori. Perciò a quesro punro o ci
avete detto qualcosa che non era vero, quindi siete bravi. Cioe è come dicevo io che nove persone
giù, negli uffici tributi, quando si uroìe, si lavora. E allo stesso tempo mi riallaccio al fatto che
dicevo per i geometri. Quindi volere è potere. Se si panira già da un anno fr, può darsi che il
concorso sarebbe arrivato già a termine, a buon fine- Quindi che cosa devo... mi sento, a'sto
punto, presa in giro sia io che gli altri miei colleghi della Commissione, perché quello che c'è

stato detto non è affatto il vero. Un attimo che volevo anche... niente, vabbe', questo. Assessore,

o lei non sapeva o sapeva e non ci ha detto del tutto come stavano le cose. Però quindi come si è

potuto fare qui per i tributi realizzare il tutto velocemenre, era già tutto previsto, così si può
iniziare a [are, a lavorare per mettere in atto almeno questo e ponare avanti questo concorso per i
geometri che stiamo già a buon pulto. Spero venga presa in considerazione questa mia richiesta.
Grazie.

FFERRANTE FABRIZIO - Presiilente
Grazie. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 50. Papagni, prego.

PAPAGM ANTONELLA - Consigliere Comunale
Presidente, Assessori e colleghi Consiglieri, mi dispiace che il Sindaco non sia presente e che
abbia preso quest'abitudine di arrivare a Consiglio Comunale inoltrato perché sicuramente
arriverà. In ogni caso, credo che qualche Assessore prenderà appunri. C'eravamo irnpegnati
l'anno scorso, per quanto riguardava il Parco di Via Polonia, affinché fosse installata una giosuina
per bambini disabili. Il Parco di Via Polonia è stato inaugurato dopo mesi, mesi e mesi, perché si

aspettava la video sorveglianza, pero è stato inaugurato senza questa giosúina per i disabili. Ai piu
potrà sembrare una cosa di poco conto, in!€ce è una questione di civiltà. Ov-viamente la civiltà a

Trani non c'è. Q_lrindi ci spetta enno una risposta. Non ci accontentiamo delle risposte fuori
microfono: "Si, sarà instalìata". Perciò una risposta magari andrebbe data. Altra cosa. Sempre per
quanto riguarda la sfera della disabilità, l'Assessore Ciliento, che ringrazio per la presenza,

I'ausilio didattico per la bambina disabile della Scuola D'Annunzio è stato ordinato? A che punto
siamo? Almeno a capire. Ringrazio anche per la presenza dell'Assessore Di Gregorio. Assessore,

lei ha dichiarato alla stampa che tutto il faldone che lei ha su AMIU è a disposizrone. te abbiamo
scritto: "Per farrcre potrebbe farci una copia?". Ci ha risposto in maniera sibillila. l,e abbiamo
riscritto: "Sa, noi siamo afrfezionati alle cose scritte, perché seguiamo la scrittura". Lei non ci ha
più risposto. Ci può fare per favore copia di tutti gli atri? Sì, ce la deve fare. Perché se lei ha
dichiarato alla sampa che ha a disposizioni lei ci dele fare una copia. quelo che si chiama
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accesso agli atti, non glielo devo insegnare io. Non devo insegnare io ad un collega quello che
deve fare. Altra questione, sempre su AMIU. Abbiamo chiesto e non mi stancherò mai di dirlo.
Abbiamo chiesto una visita in discarica nuova, abbiamo chiesto un incontro con i venici di
AMIU, quindi con il Sindaco, con I'ing. Guadagnuolo. Ci è stato risposto in maniera incredibile
che ci sono impegni istituzronali che non possono, diciamo, che non possono rendere possibile
questo incontro. Abbiamo riscritto e non c'è stata fornita nessuna risposta. Ci volete rispondere
qui ai microfoni? Non so, cosa preferite? Diteci voi. Perché non è con gli articoli marchetta sulla
stampa ogni mese che dite che il manganese diminuisce, aumenta... la credibilita vostra aumenta.
La credibilita vosua è già sotto terra. Qgindi magari se ci fate accedere nuovamente in discarica
con i tecnici magari anche un po' di credibilità viene su. Come pure vorremmo sapere a che stato,
in che stato sono le gare, queste fantomatiche gare per la copenura ecc.... Detto questo, non c'è
molto altro perché non ho fatto molto altro- Qgindi vi ringrazio per le risposte che vorrete dare.

FFERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di inten'enire il Consigliere nr 40. Florio, prego.

FLORIO ANTONIO - Consigligls Comunale
Brevissimamente per stigmatizzare I'assenza di risposta alle numerose interrogazioni scritte, a

risposta scritta che abbiamo avanzato nei confronti dell'amministrazione. Ormai siamo a numeri
a doppia cifra. Ma al di Ià delle risposte o meglio delle missive di trasferimento del Presidente del
Consiglio che ci manda per farci sapere che invita il dirigente ed il Sindaco a risponderci,
dopodiché non abbiamo ar.uto piu notizia. Io voglio segnalare che questo atteggiamento omissivo
non è solo vergognoso dal pulto di vista politico, può anche avere rilevanza di natura giuridica e

quindi noi stiamo insistendo. Abbiamo effettuato delle interrogazioni anche piuuosro serie,
piuttosto fondate in relazione alle nostre due Municipalizzate che purtroppo siamo costrette a

verificare, stanno per essere sl'endute mano a mano Donostante i due amrninistratori di piena, di
ampia fiducia del Sindaco, non riescono a portarle fuori dall'arena in cui si sono trovati quando

siete arrivati. Mi sa che quest'amministrazione è la fotocopia del governo Renzi, cioè grandi
proclami che vengono sui giornali e che fanno credere che sia, che arwengono le cose, poi in
realtà ne fatti non awiene niente. Le ultimissime. L'incontro del Sindaco con i residenti di
Capirro in cui ha tranquillizzato, ci sarebbe stata una maggiore sicurezza, a distanza di 48 ore
I'ennesimo furto in villa a Capirro. Il bio appezzamento. Abbiamo apprezzato, io personalmente
ho particolarmente apprezzato la istituzione a Trani finalmente del registro per la donazione
degli organi e devo dire, mi sono recato anch'io per effettuare lo stesso tipo di dichiarazione, però
al Comune di Trani mi halrro detto che si può fare solo in caso di rinnovo della carta di identita-
Eh sì, vabbe', dice nel 2014 io non so neanche.,- non so... data I'età non so neanche se ci arri!-o!

Quindi..,

INTERVENTO
(fuori microfono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comunale
Eh no. Mi haruro detto di andare... Bravo, i.l dottor Avantario che è preparato... rni hanno
detto... ed io mi sono recato alla ASL dove mi hanno detto: "Noi non sappiamo niente perché
non ci hanno mandato un protocollo dei moduli da effettuare". Quindi anche-..

INTERVENTO
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I'LORIO ANTOMO - Consigliere Comunale
Lo sai tu? A.llora nel comurricato dite che o uno va al Comune o va alla ASL o va dal dottor
Avantario per poter donarc gli organi così i cittadini 1o sanno e si regolano di conseguenza. Eh?

INTERVNNTO
(fuori microfono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Cornunale
Sì. Vabbe', è di buon augurio.

INTERVENTO
(rtnri microfono)

FLORIO ANTONIO - Consigliere Comurale
Come?

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'LORIO ANTONIO - Consigliere Comunale
No, no. Ah, pensavo, QÌind8i gradiremmo meno comunicato e maggiore atdvismo sul territorio.
lnfine, I'ultima cosa. Ho molto apprezzato e non è ironico, I'intervento della Consigliera Cormio
in relazione alLa refezione scolastica. Non sto scherzando. Mi piace la decisione con cui la
Consigliera ha invitato i genitori dei bambini morosi a pagare.

INTERVENTO
(fuort microfono)

FTORIO ANTONIO - Consigliere Comunale
NIo, no, i genitori.

INTIRVENTO
(fuori microfono)

ILORIO ANTONIO - Consigliere Comunale
Io ho detto i genitori, i genitori. Ho detto "I genitori dei bambini". Vorremmo, gradiremmo che
uguale determinazione, quest'amministrazione avesse nei confronti dei debitori dei Comune che
pure sono collegabili, come tabella merceologica, agli alimentari, intelligenti pauca, e clne

continuano ad essere debitcri nei confronti dei comuni, non della retta mensile, ma di centinaia
di migliaia di euro. Spero che chi ha orecchie per intendere mangi meno e intenda di piir. Grazie.

FFERRANTE îABRIZIO - Presidente
Veramente le orecchie sono tra gli organi che donerà? Giusto? Okay?

INTERVENTO
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(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No. È (inc,) non è conservabile, è nuovissimo, Allora, nr 12. Consigliere Avantario, prego.

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Grazie Presidente. Qualche giorno fa si è consumato un ennesimo omicidio. Ln episodio di grave
criminalità che ha scosso I'intera città. Lh episodio di esrema efferatezza, sa come si legge? "la
vittima ha cercato scampo provando a sottrarsi alla furia omicida di un criminale ripatandosi
dietro alcune macchine". Sono stati esplosi numerosi colpi di pistoLa. La criminalità sembra
dilagare oggi nelle nostre strade. Si susseguono onicidi, estorsioni, atti intimidatori con
i'incendio di alcune macchine, furti. Insomma, crimini in conti.nuazione. Un bollettino di guerra
direi io, che dovrebbe fare riflettere tutti, le istituzioni, gli organi che rappresentano lo Stato, le
forze dell'ordine, che comunque fanno 1a loro parte, ricordiamo, che hanno sgorninato una banda
di estorsori, il Prefetto, il Sindaco e le forze poliriche, noi tutti. Insomma, c'è un'emergenza che fa
emergere la paura del passato, non troppo lontano, in cui la malavita organizzata imperversava
per ìa città. La città è impaurita e si chiede che cosa bisogna fare perché non si ripeta quello che è
awenuto tand anni fa. AJzare la guardia, dico io. Ad una situazione grav-e bisogna dare un
segnale forte. Bene le manifestazioni cittadine, bene il tavolo tecnico, ma necessario ul Consiglio
Comunale monotematico, una implementazione della video sorveglianza magari favorendo una
defucalizzazione ai commercianti o alle attivitÀ che si impegnano. Bene.

INTERVENTO
(Íuorí microfono)

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Allora ho dimenticato. Merito a chi I'ha detto. Ci mancherebbe altro.

INTERVENTO
(fuori microfono)

AVANTARIO CARLO - Consigliere Comunale
Trani deve, inoltre, rivendicare i presidi, a gran voce, di sicurezza che gli spettano come
capoluogo di provincia. Non si parla di comando provinciale dei Carabinieri, assegnato a suo

tempo sulla carta di Tmni. Quindi un invito al Sindaco, diciamo, ad adoperarsi anche in questo
senso. Ed infile, due piccole cose. LIno è I'ospedale. Ebbi rnodo, nello scorso Consiglio Comunale,
di ribadire la necessità di, diciamo, dare il nostro conrributo sulla sede del prossimo futuro
ospedale di Andria. Tenendo presente che le ipotesi in ballo erano due: una sulla provinciaìe,
sulla strada Trani-Corato, che incrocia la strada Bisceglie-Andria, è quella che noi auspichiamo, e

l'altra un po', diciamo, inaccettabile, è a livelio della SS98 tra Andria e Canosa. Ricordiamo che
I'ospedalg di Andria, nella prirna ipotesi, potrà servire comodamente tutta I'utenza di Bisceglie,
Trani e anche di Corato- E poi, ul'ultima cosa sul tribunale. Sento voci che si rincorrono
continuamente che, a ÍÌonte di una necessità di spazi del Tribunale, noi non siamo ancora riusciti
a, diciamo, definire strutture adeguate, il Palazzo Carcano ha grandi difÉcottà e quindi si statebbe
attrezzando in questo senso Andria. Ora siamo tutti, diciamo, cittadini e vogliamo i servizi, però
sarebbe una, diciamo, una iattura che una smrmura da Trani vada ad Andria perché non siamo
riusciti, ci siamo adoperad in maniera da dare questa opporrunità. Grazie.
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FIERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Ha chiesto di interv-enire il Consigliere con il nr 45. Tomasicchio, prego-

TOMASICCHIO EMANUEIE - Consigliere Comuaale
N{i dispiace non poter interloquire con il capo dell'amministrazione e quindi mi limiterò solo a
due o tre brevi passaggi su alcune questioni che ritengo \.engono sottovalutate
dall'amministrazione, perché gli interventi pre[minari non si deve ridurre al sohto cahiers de
doléances, che poi alla fine non porta a nllla se non a dare un momento di rilievo a chi
inten'iene. La prima questione riguarda il settore degli appalti. Qualcuno ha toccato la questione
del bando per la progettazione degli interventi di risanamento costiero. Io notifico
all'amministrazione comunale e Io notifico ad ogni efferto di legge, i bandi di gara sono luni
sbagliati. Non solo quello di cui stiamo parlando, tutti, Non ce n'è uno che sia in linea con le
previsioni normative. Vi invito a preoccuparvi di questa vicenda perché è una vicenda che può
dare qualche mal di pancia. Era sbagliatissimo il bando di gara per I'affidamento della gestione
dello stadio comunale. Era errato il bando, di cui stiamo parlando, sugLi ìnterventi di
progeftazione, sia perché non rispettava alcuni dettami del nuov-o codice degli appalti, sia perché
c'erano delle richieste assurde rispetto a chi doveva panecipare, che aveva tre, quattro, cinque
giorni di tempo per produrre delle documentazioni o degli atti che potevano essere nella
disponibiìità quasi esclusiva di chi aveva fatto il lar-oro preliminare. A parte i tempi ristrettissimi
poi per far arrivare a mezzo posta questa documentazione. Vi invito ad occuparvi e a

preoccuparvi soprattutto della ìlìegittimità dei bandi che adottate. \,-oi avete il dovere giuridico di
verificare e di controllare l'operato dei dirigenti, perché i dirigenti, ai sensi del TU enti locali,
sono gli esecutori degli atti di indirizzo delia Pubblica ammiristrazione, dell'organo di governo.

Quindi sono coloro i quali eseguono quello che voi dite di fare. I bandi sono profondamente
censurabili. Vi invito a preoccuparvi di questo aspetto. Fatta questa premessa, che sarà oggetto di
una separata interrogazione, che non sarà mandata soltanto all'amministrazione comunale, vorrel
chiedere all'Assessore Lignola, è da ul anno che io mi sono preoccupato di segnalare I'andamento
censurabile dell'Ufficio Ragìoneria, soprattutto con riferimento poi a ceni affidamenti a

spezzatino che venivano fatti sempre alla stessa impresa per dei servizi e poi degli altri servrzi
accessori. Mi è sembrato di leggere che una recente determina, la 356 credo del 2016, abbia visto
l'affidamento di un ulteriore servizio sempre alla soLita ditta. È vero, non è vero? Perche si giu-nge

a fare, come al solito, queste cose? Così come vi invito a preoccuparvi delle modalita con cui fate
partfue poi gli awìsi di accertamento, gli awisi di pagamento dei tributi. Io godo quando mi
arrivano quelle. .. non voglio usare, ma non serve...

INTERVENTO
(fuoi microfono)

TOMASICCHIO EMANUEI^E - Consigliere Comurale
E ma quello purtroppo non posso più... perché non serve mettere la data del 27 o del 28
dicembre e fare magari mettere in elenco al 31 dicembre se poi la postalizzazione è del 2, del 3,

del 4 gennaio e sono tutti irrimediabilmente andati in prescrizione quei crediti. Sono furbate che
non servono a niente ed io godo, Qualdo vengono i contribuenti allo studio la prima cosa che
faccio è di andare a vedere quelle cose. Preoccupatevi di come funzionano gli uffici. \ti invito a

preoccuparvi perché sono le casse comunali che vanno a finire sulla SS98, grazie aL pessirno

andamento degli uffici comunali. Verficate che le cose funzionìno. Io piÌr di ur anno fa vi ho
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detto che nell'Ufficio Ragioneria queste cose non andavano. Non è cambiato niente
evidentemente. ConLinuano ad arrivare queste benedette richieste fuori termine e olwiamente
sono soldi che non incasserete. Avevo qualcos'altro da dire ma mi rendo conto che...

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. ].Ir 51 Di Lernia, Ci arwiamo alla conclusione. Prego.

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Buonasera. Presidente, Assessori e colleghi tutti. Allora, chiaramente dopo I'ultimo intervento
deil'avv-ocato Tomasicchio, del Consigliere Tomasicchio, diciamo, viene fuori uno spetacolo
veramente inquietante, cioè quello che agli uffici praticamente non funzionano o quantomeno
non ci sono magari dirigenti competenti, che sbagliano, Perché io appunto dovevo chiedere come
mai era stato ritirato il bando, quali erano le criticità che avevano determilato questo ritlro. Però
mi rendo conto che I'arvocato, che è piìr esperto di me, fa venir fuori una siruazione che è di
mancanza di competenza e mancarza di controlli. Attenzione. Perché darwero dispiacerebbe se

poi un domani, sempre i cittadini, si ritroveranno a pagare danni. Detto questo, ho sentito, ho
panecipato qualche sera fa ad una raccolta di firme dei contadini imprenditori per quanro
concerne il problema della provinciale Trani-Andria, della praricamente soppressione,
chiamiamola così, dell'allora progettuale per Io svincolo nella conuada "Puro Vecchio". Ecco, e
per questo voler-o, appunto, approfondire di piu, e noi ci aspettavamo, appunto, I'incontro con il
Sindaco, con I'Assessore e quant'altro, anche per approfondire determinate tematiche, per sapere

quali erano gli sviluppi e che cosa I'amministrazione stesse facendo per poter reperire quei fondi e
cercare di sistemare quella questione. Detto questo, volevo agganciarmi sempre all'intervento
dell'arvocato Tomasicchio a proposito della determina 356 del 16 dicernbre dove si legge
nell'oggetto che viene... dice: "Afifidamento del servizio di supporto per la redazione del piano
economico finanziario e determinazione delle tariffe TARI". Noi invece una dornanda ce la
poniamo e cioè, e quindi vi faccio una domanda: L'ingegner Antonio Di Bari pare, e quindi io non
so la risposta, quindi se magari me la potete dare qui, sia il dirigente che è stato assunto a car-alco,

quindi supplente, neI'ARO 1BT. Ora pare che in tutti i paesi della BAT, l'ingegner Antonio Di
Bari, che è dirigente dell'ARO 2BT predispone per i comuni il Piano Economico Finanziario.
I{entre, per quanto concerne Ie determinazioni per le tariffe, se ne occupano g1i uffici. Ora, se il
dirigente ingegner Antonio Di Bari è stato confermato a scavalco dirigente dell'ARO BT1 perché
non lo fai 1ui, non 1o redige lui il PEI? E come mai i nostri uffici non sono in grado di occuparsi
delle tariffazioni, delle tariffe TARI? Perché dobbiamo pagare qualcuno che ci faccia questi lavori
quando noi abbiamo comunque del personale o dei dirigenti che si debbano occupare di questi.

Quindi io ho bisogno di questa risposta. Detto questo, c'è un altro... l'ultimo argomento, ed è una
nota che non ho ancora protocollato, prefiggevo ieri sera ma non ce l'ho fatta, quindi lo farà
magari oggi, però approfitto perché c'è il Segretario Generale perché è a lui che inyiterò una nota.
Nella visione del sito istituzionale, ci siamo accorti che manca I'aggiornamento del sito, appunto,
istituzionale, sull'indicatore di pagamento per l'anno 2016. Siamo fermi al 2015. Come mai?

Quindi qui c'è un problema di trasparerua. E quindi qui vorremmo che il sito fosse aggiornato per
i dati al 2016. Detto questo ho finito. Vi auguro una buona serara.

FFERRANTT FABRIZIO - Presidente

Grazie altrettanto. Consigliere Corrado, sarà brevissimo, vero?

INTERVENTO
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(rtnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Prego. NÌ 4l e poi replica I'amministrazione.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Conmnale
Grazie Presidente. Sarò rapido nell'intervento solo per sottolineare alcuni aspetti. Assessore

Lignola, credo che sia giunto il momento di ponare in Consiglio Comunale la discussione sul
futwo delle nostre aziende. Io 1o sto dicendo da ormai, lo so che lei si è annoiato ad ascoltarmi su

questo a.rgomento! In virtu anche della predisposizione de1 bilancio di previsione, voglio
ricordarvi, ma sicuramente già ne siete a conoscenza, che la scadenza per il bilancio di previsione,
credo che sia iI 3l di rnarzo e che ad oggi a me non risulta ancora pubblicato la delibera del Piano
Triennale delle opere pubbliche. Voglio ricordare a me stesso che prima che a voi, che quella
delibera deve essere pubblicata a 60 giomi. Quindi già di fatto siamo in ritardo per il bilancio di
previsione. Questo è anche la dimostrazione che quando sr amrninistra, specialmente i primi mesi
di quest'amministrazione, lo ricordavamo noi che siamo un po' piu anzianotti, che quando poi si

amministra, diciamo, è un po' più complicato rispetto a quando si fa opposizione, perché ad ogni
amrninistrazione, ad ogu inizio, ad ogni biìancio di previsione che si approv-a in ritardo si fa Ia
promessa che il prossimo bilancio di previsione verrà discusso in maggioranza e all'opposizione
entro dicembre, ma puntualmente, come tutti gli anni, probabiìmente, anzi, sicuramente anche
questa non andremo olue. Stiamo attenri, perché, diciamo, il rischio di scioglimento poi di
Consiglio Comunale è dietro I'angolor se come pare il Minisrero non sia proroga in tal senso. Ad
oggi, a data del 17 febbraio non risulta pubbLicata la delibera, né tanto meno I'avete approvata in
Giunta, del piano triennale delle opere pubbliche. E quindi questo lrrol dire che noi andremo
oltre il termine previsto per la scadenza perentoria da parte del Ministero. Qgesta è urul cosa su

cui vi invito a riflettere pur consapevole delle difficoltà che la macchina comunale compete. Sono

d'accordo su alcuni aspetti già evidenziati dai ConsigLieri, come la Consigliere Merra, sulla
difficolta che i dipendenri hanno tutti i giorni e quindi anche que$to è un tema, che ci siamo detti
dal primo giorno, che non è soltanto quello di discutere qui dentro. Perché quell'atto di indirizzo
di Giunta che io ho evidenziato ormai già da tempo, datato 30 dicembre 2015, ci è stato detto:
'Serviva per la Cone dei Conú". lvla lì voi vi siete assunti una responsabilità che non è nelle
vostre competenze, che è quello di dare un atto di indirizzo sul futuro delle azrende. Giacché ce

1o siamo ridemi mille volte, il 2018 è dietro l'angoLo e soprattutto per AMET e per 1a STP è un
anno fondamentale, f invito che le faccio, ma questo deve servire a tutu questa classe politica,
perché le aziende non sono, diciamo, a colore di--. hanno un colore politico. Le aziende,

soprattutto in questo momento, devono vedere cohvolte tutte le-.. I'idea chiara, ci mancherebbe

altro, che I'amministrazione deve avere, ma deve vedere coinvoha un po' tutta la classe politica
perché si sta decidendo, con tutti gli errori che ci possono essere stati, il futuro delle aziende.

Perché se c'è una classe politica che si è assunta Ia responsabilità, poco piìr, poco meno di un anno
fa, di non mettere in liquidazione |AMIU, io quella delibera la rivoterei altre cento volte, perché
oggi, ai di Ià dei ritardi dei pagamenri, abbiamo un'azienda capitalizzata. E quella classe poìitica
che ha votato quella delibera si è assunta la responsabilità anche patrimoniale e che oggi
comunque quell'azienda è patrimonializzata con tutte le problernatiche che ci sono. Perché

dobbiamo anche discutere, dobbiarno anche discutere, perché in quella delibera, vi voglio
ricordare a tutti e a me stesso, che c'è anche Io spacchettamento dell'azienda, che oggi è

necessario in virtìr di tutta una serie di motivazioni. Questo è quanto. Quindi le aziende e in
particolar modo credo che sia arrivato il momento di fare, di prendere Ie decisioni forti per
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quanto riguarda la macchina comunale perché i dipendenti che lavorano devono essere premiati.
Oggi, una delle poche cose decenti del governo Renzi, è anche il fatto che si può licenziare nella
pubblica amrninistrazione un po' più facilrnente. Qpindi è chiaro che se si va a premiare la gente
che lavrcra si deve anche colpire chi non lavora e chi si merte (inc.). Sto arrivando alìa
conclusione. L'invito sulla, giacché sono stato parte in causa quando ho aurto I'onore di fare il
Presidente della Proviacia, e so, voglio dire, il lavoro che abbiamo fatto tutti e quel benedetto
finanziamento che non si ferma ad un milione e cinque che oggi 1o vede e vede, diciamo, la
pubblicazione alla sospelsione di quel bando. Estrema cautela, massima attenzione perché a

perderci non è l'amministrazione, Beppe Corrado o il Sindaco, a perderci, in quel caso, è l'intera
citta di Trani che rischierebbe veramente di buttare a mare quasi 3 milioni e mezzo di euro, se

non ricordo, 5 milioni di euro neL triennio. Quindi massima attenzione.. .

INTERVENTO
lfuori microfono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere Comunale
2.800, 3 milioni di euro su quel finanziamento trienr:ale. E giacché il comune di Bisceglie ha già
fatto la gara ma era già molto avanLi, anche perché bisogna dire f intervento era diverso. Lì
I'intewento di rifacimento, di ciottoli, rispetto all'intervento strutrurale, Ma massima attenzione.
Se qualcuno politicamente ha sbagliato deve fare ie valigie. Perché poi, e chiudo Presidente,
siamo brarj a sparirre sul dirigente, ma la politica deve assumersi anche le proprie responsabilità.
E qui c'è qualcuno che da un anno e mezzo promette piano delle coste, come ha alrrto la
responsabilità politica di questa scelta e francamente, quando si sbaglia, bisogna andare a casa.

Anche perché, e fra le tante, bisogna dire che non hanno, non sono passate attraverso il responso
popolare, come la maggior parte di noi, se si sbaglia si va a casa. Chiudo Presidente sulla
questione degli Uffici Provinciali dove le tre sedi delle provincie, due su Trani e una su Barletta,
I'ho fatto io, per una questione (inc.) la spending reuiew abbiamo chiuso i tre conrratti,
attualmente, diciamo, sono in scadenza a maggio 2017, sia quelle due di Trani che anche quello di
Barletta verrà chiuso. Ho letto con esuemo piacere la delibera di Giunta, che è un'idea, c'ha un
accordo fatto all'epoca facente funzioni, Beppe Corrado con l'amministrazione, che
I'amministrazione sta andando avanti nel portare alf interno de1 Comune di Trani le sedi della
Provincia, mettendo a disposizione un immobile comunale nell'ottica, come abbiamo fatto per
l'ufficio provinciale del lavoro, come abbiamo fatto in passato dell'INPS che va nell'ottica di
accentrare e soprattutto di risparmiare. Grazie Presidente,

IFERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. L'amministrazione per replica l'Assessore Lignola e l'Assessore Di Gregorio.
Avete complessivamente quindici minuti. Prego.

IIGNOI-A. IUCA - Assessore

Buonasera a tutfi. Cercherò di rispondere alle diverse domande. Partirei sicuramente da quello
che è il problema più citato, il problema delle Partecipate. È intenzione mia e

dell'amrninistrazione sicuramente discuterne all'interno del Consiglio Comunaìe, non si vrrole
fare nessun atto di forza. Però ia situazione non è semplice. Mi ricollego proprio alle ultime
questioni del Consigliere Corrado. Alche la stessa scissione, in quesro momerrro, a seguito del
Testo Lînico sulle partecipate, presenta delle difficoltà, proprio dal punto di vista giuridico, in
quanto il testo nuovo, il nuovo testo, impone Ia non creazione di nuove aziende. Siamo stati a
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Barletta io e i dirigenti, proprio per affrontare questo problema con un esperto a ìivello nazionale.
C'erano i comuni di Barletta e di Bisceglie. Perché ci sono delle grosse problematiche. Non sono

facili da troyare... non è facile trovare la soluzione, perché non si hanno norme coordinate.
Purtroppo chi opera nel settore, ha a che fare in questo settore, sa che molto spesso le norme non
sono coordinate. E quindi, determinati progetti, inizialmente fatri, oggi trovano degli ostacoli. Il
piano di razionalizzazione e mi rivolgo al Consigliere Procacci, chiaramente dev'essere fatto
entro il 3l marzo. Le maggiori problematiche sono proprìo queste. Questo induce anche a

rivedere in parte anche alcune nostre precedenti decisioni. Personalmente non so! non sono a

conoscenza di alcuna decisione dr smantellare nulla. In relazione, per esempio, all'AMET ci sono
moltissime voci. L'unica voce che io do per certa è che oggi non si è presa alcuna decisione. Il
piano industriale è stato, diciamo, snrdiato, ma non può essere concluso, proprio perché si attende
queste ulteriori delucidazioni su come attuare il Testo Unico delle Partecipate, cioè: possnmo
creare un ramo d'azienda? Possiamo fare questo? a.l momento, in realtà, non si sa. Ci stiamo
impegnando. Ma chiaramente quello è un vincolo di legge e Ìo rispetteremo sicuramente. Questo
per quello che riguarda le Partecìpate. Per quello che riguarda IAMET è stato solevato, sempre
dal Consigliere Procacci, un problema sui crediri. È vero, esiste un problema sui crediti. È il
primo atto della nuova, del nuovo Presidente, è stato quello di certificare il sistema di
rateizzazione, in modo tale che sia certo il meccanismo di (inc.), ncn sia piu un fatto soggenivo,
ma un fatto oggettivo, cioè individuare dei parameri e dei criteri, non solo per concedere la
rateizzazione, ma sopraftufto per seguire che poi venga rispettata. Perché un problema che molto
spesso accade, è quello che non si segue 1a rateizzazione, e qurndi pago la prirna rata, la seconda

rata poi non possono non avere contezza all'intemo degli uffici. Ora, non dico che questo accada

però noi ora vogliamo ceîrezza che questo non accada. Quindi il Presidente ha dato una
disposizione insieme all'amrninistrazione di certificare queste situazioni in rnodo che loro siano

sempre a conoscenza. Per quello che riguarda invece il Consigliere Lima, che dice che non sono

stati pagati gli sripendi alfAl\'flu, gli stipendi sono stad pagati. Ad onor del vero, gli ultimi
stipendi son stati pagati con una settimana di ritardo. Questo però per colpa dell'amministrazione
comunale e non dell'amministrazione dell'AMIU. Detto in maniera moLto sincera: ognuno si

assume le sue responsabilità. L'AMIU ha pagato una settimana in ritardo, è stato concordato una
riulione con i sindacati, ma non per colpa dell'AMIU. Anzi, I'AMIU, al momento, come ha detto
il Consigliere Corrado, risulta ricapitalizzata in una situazione patrimoniale molto piìr forte della
pnma della sua azione, quindi quel processo. Qui... è chiaro che anche qui la ricapitalizzazione
stenta a concludersi perché stiamo verificando quella che è la soluzione. La scissione oggi, se

dobbiamo leggere il testo di legge, non è piu permessa, perché r-erremmo a creare una nuova
azienda. Stiamo r-erificando se invece nelle more ci sia un qualcosa di diverso. Per quello che

riguarda il personaìe i concorsi io non ho mai detto che non li voglio fare e che sono difficili.
Assolutamente. Non è mai stata rma mia affermazione- Anzi, io ritengo che quando si possono

fare si debbano fare. Per quello che riguarda invece le affermazioni nella terza comrnissione, forse

c'è un po' di confusione. Io ho detto: "In relazione alle agevolazioni TARI occorre veri.frcare i]
peso che queste agevolazioni hanno sulla tariffa e sul bilancio". Fùrché il PEI' non è concluso
questo problema non riusciamo a chiarirlo, perché abbiamo fatto, abbiamo rice\4rto, avete
eLaborato la commissione, ero anch'io presente, tantissime proposte. Tutte insieme non possono

essere chiaramente accettate. Dobbiamo vedere il peso delle singole proposte. Sulia proroga che
oggi tutti quanti dite non si vede, c'è un mio impegno personale e diffici.lmente, diciamo, voglio
perdere la faccia per una semplice proroga. Per cui ho già dato, d'accordo con Avantario, di fare

una prima delibera e chiarente non si farà più quella, pensavo io, una deLibera in cui ci fosse

contestualmente le variazioni, la proroga, ma, visto che c'è scarsa fiducia nella parola
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dell'Assessore, faremo immediatamente quella. Ho già dato disposizione all'ufficio triburi quella
relativa alla proroga. Annuncio anche che porteremo in Consiglio Comunale, come già
verbalizzato dalla commissione, anche un nuovo sistema di pagamento della TARI attraverso una
rateizzazione di...

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente
Assessore, si al'vii al termile. Grazie.

LIGNOLA LUCA - Assecsore

...bimestrale. Ah, per quello che riguarda il tribunale, (inc.) chiaramente ad Avantario, siarno
tutti d'accordo che il Tribunale debba rimanere a Trani come più soluzione abbiamo è sempre
meglio. fescio la parola al collega Di Gregorio.

MERRA RAFFAELLA - Vice Presidente
la parola all'Assessore Di Gregorio.

DI GRXGORJO MICHELE - Assessore

Grazie signor Presidente. Due considerazioni anche per, come dire, per riflettere sulle
esternazioni esplicitate nel corso del dibattito su alcule questioni, Qualcuno parlava di
credibilita. A volte anche, come dire, diventa imbarazzante, antipatico replicare quesro tipo di
affermazioni, poi quando provengono da pane di rappresentanti istituzionali. Però volevo
semplicemente dire che la credibiltà si misura anche non sulle dichiarazioni di un Consigliere
Comunale, ma su quelle che sono le assunzioni di responsabilità da parte di un amrninistratore
pubblico. Ed io ritengo dal mio punto di vista, per quello che è possibile provare con gli atti
sottoscritti, che quest'amrninistrazione, il sottoscritto, quest'amministraz ione, il Sindaco Amedeo
Bottato, di assunzioni di responsabiljtà ne abbia fatta nel corso di questi mesi di amministrazione.
Probabilmente anche sbagliando, sicuramente, anzi, sbagliando, perché nessuno è perfetto. Però
iÌ fatto che in determinate situazioni un pubblico amministratore sia in grado di assumere delle
responsabilità importanti nei confronti dei cittadini, nei confronti degli altri organi istituzionali,
nei conÍÌonti anche delle norme, è un fatto assolutamenre positivo. Sull'assunzione di
responsabilità che quest'amrninistrazione ha fatto sul tema della discarica con ordinanza
sindacale di chiusura, assunzione di responsabilità che I'intero Consiglio Comunale ha fatto,
approvandolo all'unanimità un deliberato che prevede la chiusura dei tre lotti della discarica. E
quindi significa che, a volte, quando c'è condivisione di un percorso c'è anche condivisione di
responsabilità e I'amministrazione anche riconosce da parte dell'opposizione quell'assunzione di
responsabiJità. Mi dispiace sentire parlare di marchette a proposito di informazioni. Guardate,
avete detto che... sono state fatte delle interrooazioni sul faldone, io non posso fotocopiare... e

ho replicato almeno alle vostre, alle interrogazioni che mi arrivano cerco di replicare e questo
tanti di voi me ne possono dare atto. Chiaramente quel faldone, tutta la documentazione
inerente, le problernatiche della messa in sicurezza della discarica sono a disposizione di rutti i
Consiglieri, come del resto prevede la legge, ma arcoîa di più sono a disposizione perché
quest'amministrazione, il Sindaco, ha come al solito nell'otrica della trasparenza, ha voluto
istiruire un comitato che, come dire, segue passo, passo quelle che sono le vicende relative alla
discarica, che periodicamente si riunisce e, nel corso di queste riunioni, c'è la possibilità di
condividere in presa diretta, tutti i documenti e tutte le verbalnzazioni assunte nell'ambito degli
organi regionali. Poi quando . . .
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INTERVENTO
(fuon microfono)

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Graaie Presidente. Quando marchette... marchette... che significa marchette? Non conosco il
termine marchette.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DI GRXC'ORIO MICHEIJ - Assessore

Perché fa specie... cioè, fa specie ascokare. ..

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, chiedo scusa, l'Assessore, si può condividere o meno le cose che sta dicendo, l'Assessore,

però I'Assessore del-e parlare e non dev'essere intenotto. CosI come quando i Consiglieri parlano
ed io assicuro che non vengano irterrotti. Grazie, Prego Assessore, continui.

DI GREGORIO MICHELE - Assessore

Mi awio alla chiusura.

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI GRIGORIO MICHELE - Assessore

Perché fa specie che si reclami Ia trasparenza, si reclami di riconoscere lo stato dell'arte sulla
problematica della discarica però poi si utiLizzano espressioni improprie, daL mio punto di vista
chiaramente, e non neanche consone a questa, diciamo, a questo tipo di situazione istituzionale,
utilizzando quel termine di cui non conosco il significato e ci si srupisce del fatto che

I'amministrazione, proprio per rendere ùr maniera chiara lo stato dell'arto, faccia un comunicato,
dicendo esattamente, in maniera dettagliata, specifica, analitica, quelle che sono Ie attivita in
corso per quanto riguarda I'attività dimessa in sicurezza della discarica. Quindi ci si chiede di
essere informati nel momento in cui 1o si fa in maniera molto dettagliata si rimprovera
I'amministrazione invece di utilizzare, di fare marchette. Quinfi mi sembra veramente... bisogna

che qualcuno deve far pace con sé stesso prima di, come dire, intervenire. Detto questo, Io stato

di... i ìavori di messa in sicurezza della discarica stanno riguardando il primo ed il secondo terzo
lotto. Lunedì iniziano i lavori concreti di ricostituzione delia scarpata del terzo lotto. Vi do,
diciamo, quest'altra nol'ità, che servono per arrivare alla copertura del lotto, dei terzo lotto.
Sull'AMIU, anche qui il collega Lignola è stato molto chiaro. Un'azienda che è stata

ricapitalizzata ha Ia possibilità di fare degli investirnenti e in questa situazione probabiìmente
saranno fatti quegli investimenti che gran parte e a gran voce 1'opposizione chiede la rete di
captazione biogas, I'emungimento del percolato ecc ecc... E dico al latere, come dire, come
riflessione di carattere personale su quello, sulla vicenda della ricapitalizzazione dell'AMET e

prendendo spunto dalle ultime vicende di cronaca, questo Consiglio Comunale, questa città
dowebbe lottare Preliminarrnente tenere viva, viva in questo caso, sia AMET, ma io parlo di
AMIU. Proprio alla luce di quello che succede qui intomo, soprattutto nell'arnbito del problema
della gestione dei rifiuti. Avete visto quello che è successo a Bisceglie, quello che sta succedendo
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nel tanntino, quello che succede nel barese. La gestione dei rifiuti affidata ad una società
pubblica io penso che abbia un plus valore che è assòlutamente incommensurabile rispetto alla
salvaguardia di quelli che sono gli interessi dei cittadini. E I'assunzione di responsabilità, per
tornare da dove sono parrib, l'assunzione di responsabilità di quest'amministrazione, di aver
voluto fortemente quel prolwedimento di ricapitaluzaziote dell'AMIU, secondo me va in quella
prospettiva. E questo io ritengo sia assolutamente un merito, non un merito non nell'interesse
dell'amministrazione, ma nell'interesse della salute dei cittadini, perché per quanto mi riguarda,
avere una società pubblica, sana dà la possibilità ai cittadini di meglio controllare quello che
succede suÌ proprio territorio ed è quello che sta facendo la nostra societa. Grazie Presidente.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie, grazie,
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ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge

IL SÉGRETARIO GENERALE

F.to DotL Carlo Casalino F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

ru" j/-.J..ree.ruooric.

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affissa all'albo Pretorio dal

ATTESTA

22 FIB ?flli

per l5giorni consecutivi come prescritto dall'art. 124, l'comma, del T.U-E.L. approvato

col D.Lgs- 18.8.2000, n. 267.

tl Segretario, visti gli atti d'ufficio,

ATTESTA

che la presente deliberazione:

I è stata dichiarata immediatamente eseguibile:

-9 t,1l/tt?017

tr è divenuta esecutiva il

Trani,

(art. 134 conma 4 del D-lgs. 267 18.8.2000)

decorsi 10 giomi dalla pubblicazionei
(art. 134 comma 3 del D-lgs.267 18.8.2000)

IL SEGRETARIO GENERALE

dottCarlo Casalino

Copia conforme ad uso amminisùativo.
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